

2026
vol.65
No.23

1/28 **UNITE
FOR
GOOD**

国際ロータリー テーマ

よいことのために手を取りあおう

国際ロータリー 会長 フランチェスコ・アレツツオ

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 吉川 健之



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和氣あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリーカラブ テーマ

原 点 回 帰

会長 小谷 逸朗

第3093回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「それでこそロータリー」
- ゲストの紹介 米山奨学生 ブイティラン様
- 出席報告
- その他の報告
- 会務報告「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱

●卓 話 「職業奉仕と宗教観」

職業奉仕委員会 相馬 康人委員長

●閉会 「点鐘」

■卓話予告

2/4 「防災EXPO事業報告」

社会奉仕委員会 加藤 優委員長

2/11 定款による休会

2/18 「遺言のすすめ」前田 一章会員

■八尾RAC 2月予定のご案内

●2月第一例会 2月4日(水)20:00~

場所:Vision Office Bee2階

八尾市本町5丁目1-31

テーマ:加藤一輝会員によるバレンタイン先取り

例会

●2月第二例会 2月18日(水)20:00~

場所:Vision Office Bee2階

テーマ:地区補助金事業会長総括

振り返りと参加者による感想

●2月11日(水・祝)地区献血 14:00~

京橋駅前

会長の時間

去年、階段から転落して、入院しました。頭に血がたまると、歩行困難や知能低下などの影響があるようです。だいぶよくなりましたが、またこれから頑張りたいと思います。

幹事報告

▼本日の例会は、クラブフォーラムを開催します。14:00まで延長させていただきます。

▼10日、八尾RACの今年初例会に会長ほかで参加されました。

▼10、11日に新春少年サッカー大会が開催され、会長ほかで参加しました。



▼24日、地区のロータリー財団補助金管理セミナーが行われ、瀧谷・野村会員に出席いただきます。

▼22日、事務局がお休みです。何かあれば、幹事までご連絡ください。

▼新年初例会で、ハンカチの忘れ物がありました。心当たりの方は、事務局までお問い合わせください。

▼本日の会報に、理事会の議事録を掲載していますので、ご覧ください。

米山獎学生より

▼ブイティラン様

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

いつも温かく支えていただき、感謝しています。そのおかげで安心して学業に取り組むことができています。卒論と就職活動の両立で忙しいですが、充実した時間を過ごしています。これからもいっそう、努力していきたいと思っています。

RCのおかげでこれまで、いろいろな経験をさせていただきました。先日は、スキーに初めて挑戦しました。初めは転んでばかりいましたが、少しづつ滑れるようになりました。来年も挑戦したいと思っています。

八尾RCにお世話になって8か月以上が経過し、振り返ると楽しくてたくさんの思い出ができました。最初は緊張していましたが、皆さんのあたたかさにふれ、今はとても居心地のいい場所です。

これからも例会に参加して、クラブの活動にも参加して、恩返ししていきたいと思っています。今後もよろしくお願いいたします。

ロータリーの友 紹介

▼クラブ広報委員会・富田 宏 副委員長

1月は職業奉仕月間です。RI会長メッセージでは、アメリカの工場で自動車修理を学ぶプログラムを紹介されています。

特集では日本が誇る工芸技術として、輪島塗の工芸士が紹介されています。

また、職業奉仕月間にちなんだワークウェア例会の記事も掲載されています。この日はそれぞれが、ふだんの仕事着で例会に出席されています。

そして新しいRACとして、吹田西RC提唱の大和大学RACが掲載されています。

友愛の広場では大阪帝塚山RCから、会員の皆出席を称える投稿が紹介されています。

その他の報告

▼親睦活動委員会・長竹 浩 委員長

今年度は5名の新入会員に入会していただきました。その皆さんの歓迎会を、2月18日に開催する予定です。出欠の確認を回覧します。

▼65周年実行委員会・野村 俊隆 幹事

記念式典の準備が進んでいますが、当日の会員の皆さんの出欠を確認したいと思います。できれば全員出席をお願いいたします。また、前日のウェルカム・パーティにも、ぜひご参加ください。

▼ローターアクト委員会・児林 健太 委員長

八尾RACでは、10日に初例会を開催しました。矢作神社で、友田会員にお世話になりました。また本日は1月の第2例会として、クラブ奉仕に関する内容で実施します。

このほか2月11日には地区の献血として、京橋駅前で活動します。ご参加いただける方は、よろしくお願ひいたします。

▼会員増強委員会・濫谷 登志和 委員長

2月4日に会員増強セミナーを開催します。皆さんぜひ、入会候補者を1名連れてきてください。

卓 話

「クラブフォーラム」

▼クラブ研修委員会・児林 秀一 委員長

久しぶりのフォーラムを開催します。昨年10月に入会6年未満の方を対象に、炉辺会議を開催しました。変えてはならないもの、変えていかなければならぬもの、などについて考えました。その時に出された若手会員の意見をもう一度、この場で話し合いたいと思います。

八尾RCはこれから、どの方向へ向かっていくべきかを考え、そして皆会へとつなげていきたいと思っています。それをふまえて、今年度のクラブ研修委員会の報告をしていきたいと考えています。

▼クラブ研修委員会・野村 俊隆 委員長

先日の炉辺会議では、例会や組織などについて、参加者から意見をいただきました。その内容と、その対策をまとめた資料をお配りしていますので、ご紹介します。

(6班に分かれてディスカッション)

「格式あるクラブとは?」

▼各班からの発表

1班：北山 弾也 会員

格式とは何か、から考え、例会のあり方としては「私語が多い」という意見もありました。これは慎んでいくべきだと思います。

また委員会のあり方については「委員会の数が多い」そのため「1人の会員が複数の委員会を掛け持ちすることも多い」という意見が出ました。

会員のあり方に関しては、個々の会員が目指すところはさまざまだと思います。

過去の歴史に学ぶ、先輩から吸収する、といったことも大切ではないでしょうか。

6班：加藤 優 会員

かつては伝統を感じるクラブだったのが、近年はだいぶカジュアルになってきたと感じている方もおられるようです。

奉仕活動にはもちろん資金が必要ですが、これがクラブの格式にもつながってくるのかもしれません。

委員会については「委員長の負担が大き過ぎる」という声もありました。これは単年度制の弱みかもしれません、一年で一気に動くのは難しいところもあると思います。

最終的にはやはり、「四つのテスト」に戻るのではないかと思います。

3班：児林 健太 会員

例会では私語が多い、スーツなど身なりの必要性に関する発言がありました。参加型の例会にするなどのアイデアも出ました。あるいは幹事講評などを設けることで、ピリッとするのではないかとも思います。

単年度制のもとでは、次年度にどういものを引き継いでいくのか、など全体の方向性を考える必要があるかもしれません。

新年度がスタートする7月より前に、準備段階から進めていく必要性があると思います。そして何をめざすのか、どのようなRCをめざしていくのかを継続的に話していく必要があると思います。

4班：吉本 憲司 会員

例会では、出席義務を再度周知する必要があるのではないか、という意見がある一方で「その義務を果たせていらない人も多く、現実と乖離している」という指摘もありました。その上で「現実的なラインを設定する必要もあるのではないか」という意見もありました。

また若手が入会すると欠席しがちなことも多く、どうやって勧誘すべきか、といった悩みも聞かれました。

例会中は自由におしゃべりできる歓談の時間が、近年は少なくなってきたように感じます。また例会数が減少したこと、例会の前後に委員会で集まることが難しくなっている面もあります。

2班：川口 直美 会員

例会については、外部卓話の必要性を指摘する意見がありました。出席率はかつては90%以上あったそうですが、メンバーどうしのコミュニケーションも必要ではないでしょうか。

前で話をされている途中で回観がまわってきて、集中が途切れることもあります。対策として、デジタルを上手く活用するのも良いのではないでしょうか。

ニコニコ箱

▼小谷会長 健康第一で頑張りましょう！

■ 出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定適用免除者	出席率	メイクアップ	確定出席率
12/24	60	36	5	65.45%	1	67.27%
1/7	61	34	7	58.62%		
1/21	61	43	5	76.79%		

▼松下副会長 本日もよろしくお願ひします。

▼吉田幹事 本日クラブ研修委員会の皆様よろしくお願ひします。

▼長竹直前会長 ご夫人誕生日

▼高井・福村会員 在籍内祝い

▼池尻会員 誕生内祝い。余りよろこべない年になりました。

▼吉本・長竹会員 ご夫人誕生日

▼新宮・児林(秀)・相馬会員 本日、クラブフォーラム宜しくお願ひします。

▼山陰会員 忘年家族会で賞品にいただいた宝くじ9,000円で、10,900円当たりました。ニコニコにさせていただきます。

▼野村会員 本日宜しくお願ひします。

▼西村会員 例会欠席お詫び。今年も宜しくお願ひします。

▼富田会員 寒いです。大雪、気をつけましょう。

▼友田会員 先日八尾RAC今会長と八尾RC小谷会長の皆様が神社に参拝に来られました。皆様のご健勝とご発展をお祈りしました。また十日戎に行って来ました。福袋を貰ってきました。RCの事務局に飾っています。

▼倉内会員 寒いですががんばります。

▼谷口会員 本日のクラブフォーラムの議題はなかなか簡単ではないですね。

▼原田会員 寒くなってしまった。体調管理に気をつけましょう。

▼竹中会員 ご夫人誕生日。あけましておめでとうございます。

▼浦上・北山会員 本年もよろしくお願ひします。

▼田中(貴)・福川会員 例会欠席お詫び。今年初例会です。本年も一年よろしくお願ひ致します。

▼児林(健)会員 寒いです。いつもありがとうございます。

▼前田会員 よいことがありました。

▼昔のクラブ同好会 風林俳句会の10年前の残金が見つかりましたのでニコニコに致します。